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● Je déclare ouverte la 70ème assemblée générale de l’USV Cyclotourisme

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DU 29 NOVEMBRE  2024



RAPPORT MORAL
CHRISTIAN LECOUTEUX



Nous terminons cette 70ème année de notre club avec satisfaction et optimisme. 

Cette année, encore un grand bravo pour votre mobilisation bénévole lors des événements que nous 

organisons, ou organisés par des clubs de l’USV UA, ou par la ville, Rallye cœur de France par exemple. 

Tous, nous savons que nous pouvons compter sur vous.

Vous avez aussi répondu présents pour participer aux différents moments conviviaux organisés au cours de 

la saison, et ceci nous invitent à continuer. Le 70éme anniversaire restera le grand moment convivial de 

cette année, mais nous ne pourrons pas le faire tous les ans !  

Nos effectifs sont stables (173 membres actifs et 5 sympathisants) et l’arrivée de nouveaux membres a 

permis à la moyenne d’âge de rester stable à 68 ans.

Nos finances sont saines, Francis va vous les présenter. 

Mais ne nous laissons pas griser et regardons aussi l’avenir. 

Pour pallier le vieillissement inexorable, nous devons être ouverts à toutes propositions pour accueillir de 

nouveaux licenciés, avec par exemple les pratiquants du gravel, les pratiquants VTTistes du dimanche et 

bien évidemment, les nombreux cyclos individuels qui souhaiteraient bénéficier de l’expérience et de la 

structure d’un club. 

Pour donner envie, nous devons soigner notre image. Eviter les groupes « troupeaux », qui gênent la 

circulation et peu scrupuleux vis-à-vis du code la route. De même, sur la route, pas de groupe explosé sur 

plusieurs centaines de mètres. Dans une difficulté, c’est logique, chacun roule à son train, mais on se 

regroupe dès la fin de la difficulté et pas deux kilomètres après. Les stops sont aussi, une bonne occasion 

pour s’assurer que le groupe est toujours complet….



Parlons aussi avenir de votre comité directeur. Actuellement, il est composé de 15 membres avec une 

moyenne d’âge de 70 ans, comme notre club. S’il n’y a pas de renouvellement, dans cinq ans ce sera 75ans, 

et je pense que nombre d’entre nous aurons eu ou aurons envie de passer la main. Aujourd’hui, ce n’est pas 

encore un cri d’alarme, mais je lance un appel, réfléchissez à cette situation car on ne se réveille pas un 

matin en se disant, tiens je vais postuler pour entrer au comité directeur puis peut être devenir secrétaire, 

trésorier ou président. C’est souvent le résultat d’une réflexion pour se dire, le club m’apporte beaucoup, 

qu’est ce que je pourrai faire pour que le club continue de vivre. Je vous laisse méditer, mais assurément ce 

sera aussi un grand sujet des années qui viennent.

Pour finir, j’adresse un grand merci aux commerçants, artisans et établissement financier qui nous 

soutiennent, aussi en retour merci de les privilégier. Pour 2025, le groupe Triangle (société basée à Morée) 

vient de nous confirmer son souhait de devenir un partenaire de notre club.               

Merci également à la mairie et territoires vendômois pour sa subvention et la mise à disposition gracieuse 

des locaux ainsi qu’à l’USV UA.

Merci de votre attention et maintenant je laisse la parole à Nicole pour le rapport d’activités.
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RAPPORT D‘ACTIVITÉ
NICOLE PALLY



Nous sommes cette année 173 licenciés plus 5 sympathisants :  130 hommes en augmentation de 5 et 

comme l’an dernier 43 féminines et il est rare de ne pas en voir quelques-unes dans les groupes à chaque 

sortie ce qui est encourageant, comme le groupe balade très assidu et qui a bien rallongé ses parcours.

La météo nous a bien perturbé la saison cette année et beaucoup de sorties et manifestations ont été 

annulées à cause d’intempéries… Mais nous avons quand même bien pédalé et promené le maillot 

Vendôme…

Les sorties FFCT extérieures 

• Randos locales clubs extérieurs

- 10 mars : Cour-Cheverny 8 cyclos

- 17 mars : La Chaussée St Victor 4cyclos

- 07 avril : La Printannière 5 cyclos

- 28 avril : Oucques : 18 cyclos sur place et 18 venus de Vendôme pointer à Oucques en vélo en 

empruntant le circuit prévu par les organisateurs. Récompense du club le plus nombreux.

- 2 mai : Bessé/Braye : 5 cyclos et une douzaine de vététistes et autant de marcheurs à la rando du 3 

novembre.

- 1er septembre : St Ouen : une quinzaine de vététistes. Récompense du groupe le plus nombreux.

- En octobre novembre : les vététistes du club ont encore représenté le club à Sargé/braye avec les 

marcheurs, à Chailles, Fontaine les Côteaux, Montoire.



• Challenges – Concentration Louis Jefffredo
A partir de cette année, il n’y en a plus que 3.

- 20-21 avril La Châtre 36 : 10 cyclos du club ont représenté le club.

Une belle cyclo-découverte samedi après-midi avec passage sur le circuit automobile de la Châtre et le retour par la 

grange aux pianos à Chassignoles, avec un petit concert de Cyrille Huvé célèbre pianiste dans un superbe cadre.

Dimanche départ par vers le sud du Berry, très beau circuit de 72km et bien cabossé avec 920m de dénivelé.

- 8-9 juin: St Georges/Eure 28 : samedi cyclo-découverte en direction de Chartres par la piste cyclable, passage par 

l'étang de Barjouville et le plan d'eau communal de Luisant puis Chartres avec 1h de visite à la Cathédrale. 

Le soir à 21h00, départ de la Rando Cyclo nocturne. Equipement gilet haute visibilité et éclairage avant et arrière 

obligatoires: environ 15 personnes. Visite de "Chartres en Lumières", la Cathédrale, les ponts et lavoirs des bords de 

l'Eure, le Théatre, l'église Saint-Pierre, très jolies scénographies et retour à Saint-Georges vers 01h15. 

Dimanche 9 juin: participation au circuit route de 90 km à travers Beauce et Perche avec 3 ravitaillements.

Dommage, seul Pascal a représenté le club, mais nous étions beaucoup à Eygurande.

- 20-21 septembre St Martin le Beau 37 : Samedi nous étions 11 pour la cyclo-découverte : petit tour dans le vignoble, 

pause à la cave du Père Auguste avec dégustation des différents crus, copieux buffet de rillettes de Tours et fromage 

Ste Maure, retour sur les pistes cyclables des bords du Cher avec ses belles propriétés, le château de Chenonceau et 

le barrage à aiguilles de Civray/Cher. 

Samedi soir, une belle soirée autour d’un très bon repas.

Dimanche : 8 cyclos au départ, grosse pluie la nuit, bruine du matin, les circuits sont dans un triste état ; 6 crevaison, 

seulement 52km … et nous n’étions pas les seuls.. 4 autres cyclos prudents préfèrent partir sur le circuit pédestre et 

feront une magnifique boucle de 10km dans le vignoble, dirigés par un accompagnateur disert sur l’environnement 

local et ses particularités.

Nous terminons tous autour d’une bonne paëlla et sommes récompensés comme groupe le plus nombreux du 41.

- 9 novembre : à l’AG du Coreg le club était récompensé pour être 2ème en participation au challenge pour les clubs de 

plus de 40 licenciés.



• Semaine fédérale à Roanne Du 19 au 27 juillet

- Nous avons passé une très bonne semaine, dans une super ambiance avec une bonne météo et aussi 

découvert une très belle région.

• Les sorties extérieures individuelles

- 9-10 mai, Challenge National FFCT à Argenton sur Creuse 36, deux Vendômois ont profité de 2 belles 

journées de vélo bien organisées dans les beaux paysages de la région.

- 19 mai, un cyclo vendômois de passage à Jars/Mer, a découvert une organisation très différente : 

fléchage sur panneaux, ravito très très léger mais à l’arrivée, pot de l'amitié avec bon casse-croûte, 

bière, coca.... Belle balade de 82km dans les marais, avec le soleil.

- Du 27 mai au 2 juin, 4 cyclos partis d'Agen à vélo sur le canal entre-deux mers puis sur les chemins de 

halage du Canal du Midi, 350 ouvrages d'art dont 63 écluses, 126 ponts, 55 aqueducs et 7 ponts-canaux. 

Sur leur périple, beaucoup de dégustations diverses, visite de Carcassone, Béziers ses 9 écluses et les 

ouvrages du Libron pour arriver à Sète où finit le Canal du Midi. 500 km, environ 75km par jour avec 

des rencontres insolites et beaucoup d'interpellations dues à notre maillot " Vendôme".

- Fin juin, 4 cyclos du club en vacances, sont heureux d'avoir gravi le Tourmalet, le col de Luz Ardiden et 

autres avec les magnifiques paysages des Pyrénées. ( petit CR pour la revue ?)

- Fin juillet, 2 cyclos, profitant de leurs vacances dans les Alpes, ont monter le col de la Madeleine.

- Début août, Cédric s’est offert par une forte chaleur et sans vent l’ascension du Ventoux un peu difficile 

malgré un départ bien matinal mais heureux d’afficher le maillot Vendôme parmi les nombreux autres 

cyclos.

Ces sorties sont une autre façon de faire du vélo qui les a tous ravis.



• Randos organisées pour le club. 

- 4 février : rando pédestre de la Chandeleur : record battu : 490 marcheurs avec des compliments pour l’accueil, les 

parcours, le ravito et les crêpes au verre de l’amitié.

- 23 mars : Souvenir Yannick Dubois : 23 cyclos pour ce rassemblement annuel en mémoire de Yannick.

- 16 mai : Journée sortie club : 51 inscrits sur trois parcours de 70-100 ou 130km par une matinée un peu fraîche mais 

sans pluie. Tous arrivés  avant midi à Château-Renault pour un bon repas puis retour à Vendôme ; avec une crevaison 

mais sans autre incident.

- 2 au 9 juin : Séjour club à Eygurande : 43 particicpants. Superbe ambiance sur un site très agréable et reposant dans 

une très belle région avec une équipe sympathique. Une météo bien capricieuse mais nous avons pu pédaler tous les 

jours en groupes de niveaux avec parfois de très bons dénivelés. Une journée pique-nique à Bord les Orgues très 

appréciée mais froide et un peu trop humide le matin pour les cyclos. Les marcheurs ont chaque matin trouvé un 

parcours adapté aux souhaits des présents du jour et ont aussi passé une très belle semaine.

- 19 septembre : Journée sortie club : 47 participants en 3 groupes : une belle journée, un peu ventée pour ajouter de la 

difficulté à des parcours exigeants appréciés de tous ; une bonne adresse à conserver à Souday pour le très bon repas. 

Merci à Emilienne et Jean Paul de nous avoir servi de guide touristique.

- 26 octobre : souvenir louis Jeffredo : une quinzaine de participants mais un moment sympathique. 

- 27 octobre : dernier pas : une cinquantaine de participants en 3 groupes avec un final à la cave autour d’un bon 

boudin grillé.

- 11 novembre : La Champalu Belle réussite : 291 vététistes, aucun retour négatif, beaucoup de félicitations autour du 

verre de l’amitié qui a bien perduré dans une forte ambiance. Et beaucoup de rigolades autour du succulent 

couscous. 



Notre implication dans les diverses organisations

- Samedi 25 mai : quelques cyclos étaient signaleurs sur les circuits du triathlon des côteaux du vendômois pour 

répondre à la demande du club de l’USV triathlon.

- Vendôme à vélo : samedi 16 juin : vent glacé et soleil peu de soleil sur la journée, seule la rando gourmande est une 

réussite les 250 places sont complètes et insuffisantes, la rando spectacle, le défilé déjanté seront peu fréquentés 

malgré une bonne organisation. 

Toute l’équipe du stand accueil et inscriptions rentre frigorifiée.

Dimanche 16 juin : Dès 6h30 l'équipe s'active mais l'arrivée de la pluie perturbe toute la journée. Seulement une 

centaine de participants entre route et VTT rentrés tous bien sales mais très satisfaits des parcours et ravitos. 

Vu cette pluie, très peu de spectateurs ; les animations d’après-midi sont annulées et nous plions tout dès15h.

Une satisfaction, tout s'est très bien passé et dans une très bonne ambiance mais la morosité l'emporte face à cette 

maudite météo Merci à tous les cyclos à l’accueil, aux ravitos, aux flécheurs, aux contrôleurs de circuits VTT rentrés 

bien sales et trempés mais qui ont bien oeuvré, surtout dans l'Oratoire où nombre de flèches ont été enlevées, 

retournées....

Nous espérons vivement une meilleure météo pour 2025 !

- Dimanche 23 mars : quelques cyclos ont répondu à l’appel de l’USV athlétisme et étaient bénévoles pour la 1ère

Vendôme sur route.

- 6 septembre : fête du sport de l’USV-UA : Marie-Jo et patrick ont représenté le club comme bénévoles à la buvette 

toute la journée.

Notre implication caritative

- 10 mars : Vendôme -Istambul : Quelques cyclos du club ont accompagné Thomas pour les premiers km de son 

périple jusqu'à Istanbul. Un défi pour recueillir les fonds nécessaires au traitement de sa filleule Marie atteinte de la 

maladie de Rett. Ils ont bien froid dans le brouillard mais aucun regret, cette bonne cause en valait bien la peine.

- 13 octobre : l’Enfer vert à la Chapelle -Enchérie : de nombreux vététistes ont participé à cette rando pour « un même 

regard pour tous. »



Activités diverses

- Samedi 6 juillet : sortie inter club CSO - USV Cyclo, 27 cyclos à l'invitation de nos amis du club de Oucques pour 70-

81ou96km. Malgré la météo, ce fut une belle matinée conviviale terminée autour d’un sympathique apéro copieusement 

garni préparé par nos amis de Oucques. Le retour sera organisé chez nous à l’automne 2025.

- 15 septembre 2024, 50éme anniversaire du Codep. 5 cyclos ont représenté le club et passer une excellente journée 

autour du circuit proposé, de la visite guidée de la ville très intéressante, des diverses animations sur place et le finish 

autour d'un copieux repas bien animé.

- Vendredi 15 novembre, la Municipalité récompensait les sportifs qui se sont distingués en 2024 ainsi que les 

bénévoles émérites au sein des différentes sections sportives de Vendôme dont Nono et Popom, oeuvrant dans l'ombre 

chacun dans leur spécificité pour notre club. Bravo à eux et merci pour leur investissement.

- Vendredi 22 novembre : les 70 ans du club, bien fêté dans une ambiance mémorable. 

Vous pouvez retrouver toutes nos activités sur le site avec en plus à chaque fois des photos et ce sera encore mieux sur 

la revue où il est plus facile de détailler.

Cette année, j’ai fait un paragraphe sorties individuelles car un effort a été fait, nous avons reçu plus de photos 

accompagnées de quelques lignes de périples extérieurs pour diffusion, le site est ainsi plus vivant, je vous incite à 

continuer et vous pouvez aussi faire un petit résumé pour mettre sur la revue c’est encore mieux…. 

J’ai beaucoup détaillé les sorties challenge de la saison pour vous donner un aperçu de l’organisation de cette 

manifestation sur 2 jours. Vous savez déjà que c’est notre gros projet pour 2025 en collaboration avec Vendôme à Vélo… 

retenez bien le weekend du 14-15 juin 2025 pour participer comme bénévoles ou sur les différentes animations qui 

seront proposées et il y aura de l’innovation cette année…. Nous savons que comme d’habitude, nous pouvons compter 

sur votre aide pour la réussite de cet évènement.

Bonnes fêtes de fin d’année et rendez-vous en janvier pour la prise de licence.

Nicole
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BILAN FINANCIER ET
BUDGET  PRÉVISIONNEL 

FRANCIS OVIDE
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COMPTE DE RÉSULTAT 
DU 1/11/2023  AU  31/10/2024



BILAN au 31/10/2024



BUDGET PREVISIONNEL 2025 -



INFORMATIONS BUDGETAIRES 
COMPLEMENTAIRES

Francis OVIDE
Participation forfaitaire du club à l’achat de vêtements
➢ Maintien en 2025 de la participation, décidée en 2024, de 10€ 

par pièce , excepté pour les petites pièces (bandana, 
manchettes, … ).

Cotisation 2025
➢ Rappel: En 2022, pour pallier l’augmentation de la cotisation 

Assurance, le club avant décidé de baisser sa cotisation. Pour 
2025, nous maintenons le tarif de la cotisation club au niveau 
de  2022, par contre nous répercuterons intégralement la 
hausse de la cotisation FFCT (0,5€) et de l’assurance. 

Petit braquet: 61€ devient 64€ (1er adulte)
Grand braquet: 106€ devient 111€ (1er adulte)



RAPPORT DES CENSEURS 
AUX COMPTES

LAURENCE LHOMME – JOEL GROSSIN



RENOUVELLEMENT du MANDAT 
DES CENSEURS AUX COMPTES

▪ LAURENCE LHOMME

▪ JOEL GROSSIN
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Approbation des rapports

1. Rapport moral

2. Rapport d’activité

3. Rapport financier



SÉCURITÉ
MICHEL MAURICE



Bilan des incidents 2024 dont j’ai été informé

En vélo de route :

Fin mars, en sortie club, chute dans un virage gravillonné et tape dans une voiture qui venait de s’arrêter au stop, 

blessé au genou, intervention des pompiers : une déclaration à l’assurance a été faite.

Fin juin, en sortie club, chute de vélo suite à un malaise, intervention des pompiers : une déclaration à l’assurance a été 

faite.

En VTT :

En juin, en fin de sortie club du mardi, chute à cause d’une ornière, mal à l’épaule et s’ensuit un malaise, intervention 

des pompiers : pas de déclaration à l’assurance.

En août, alors qu’il se rendait au rendez-vous du VTT du mardi, est tombé sur piste cyclable à cause d’un poteau, s’est 

fait mal à l’épaule : une déclaration à l’assurance a été faite.

Fin septembre, lors d’une sortie club du mardi, chute en VTT, a touché la roue du VTT qu’il précédait, mal à l’épaule, 

s’ensuit un malaise, intervention des pompiers : pas de déclaration auprès de l’assurance.

Et pour des raisons indéterminées, nous avons perdu 2 compagnons de vélo, un circulait en VTT et l’autre en vélo de 

route : pas de déclaration à l’assurance.

Recommandations :

En semaine, lors de nos sorties, nous formons un peloton encombrant et gênons les autres usagers de la route, qui eux 

vont travailler, ils ont du mal ou n’osent pas doubler. Certains pourraient s’énerver.

Des incidents peuvent se produire. Pour éviter cette gêne que nous causons, morcelons le peloton en petits groupes, 

espacés de quelques dizaines de mètres pour permettre aux usagers de la route de nous doubler et regroupons-nous 

en rase campagne pour commencer notre escapade.

Vous n’êtes pas sans savoir, qui certains d’entre nous ne supportent plus grand-chose, nous ne pesons pas lourd devant 

un usager motorisé irascible. Donc évitons nos mauvais comportements et mauvais gestes, respectons le code de la 

route !



➢ Regis DAURON 

➢ Michel DUVEAU 

➢ Jacky FISTAHL 

➢ Raymond GUILPAIN

COMITÉ DIRECTEUR 
RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT

➢ Jean-Claude VAILLANT membre du comité directeur depuis 
1986 ne se représente pas. 



▪ Jean-Jacques HUAULT

COMITÉ DIRECTEUR 
ELECTION D’UN NOUVEAU MEMBRE



ELECTION DU PRESIDENT
PAR LE COMITÉ 

DIRECTEUR

Christian Lecouteux réélu à l’unanimité
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PRÉSENTATION ET
RAPPORTS DES COMMISSIONS

Si vous souhaitez rejoindre une des commissions, n’hèsitez pas, contactez 
directement le responsable.
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COMMISSION MARCHE

Membres de la commission
Isabelle BRETON
Anne-Marie & Gérard CHARPENTIER 
Michel DESHAYES 
Patrick DUBOIS 
Mireille & Raymond GUILPAIN 
Emilienne & Jean-Paul LEFER
Jocelyne et Claude MOUSSET
Christine et Marc NORGUET
Christian ROCHEREAU
Gérard VOISIN

Tous les mercredis à 9h du 15 septembre au 15 mai.
Départ: Place de Courtiras.

NOEL PETIT



Réussite totale pour la rando de la chandeleur du 4 février 2024. Mais que d’embuches car 

courant novembre, j’apprends que la salle de Courtiras est louée pour le week-end. Me voila à 

la recherche d’un lieu de départ et bingo, je trouve une cave à proximité. Pas de soucis pour 

les parkings, tout se met en place, comme on dit, quand les planètes s’alignent, tout va.

Arrive le jour J, ouverture de la cave à 7h, certains sont déjà là équipes de leurs loupiottes 

frontales. C’est parti pour une belle journée, direction le casse croute qui se trouve dans la 

cave de Mr Jumert. Les randonneurs ont le choix des parcours 8  11  15 ET  20 kilomètres 

dans la campagne de Naveil, Rochambeau et Villers. Le casse croute est en pleine 

effervescence, on  se dépêche de tartiner les rillettes, les confitures, de couper les 

camemberts, les tablettes de chocolat et d’ouvrir le bar pour les jus d’orange, la menthe 

ainsi que l’eau et le vin rouge pour certains. Avant de repartir, passage par la case vin chaud 

qui est notre spécialité. 

Un dernier appel aux inscriptions pour confirmer que nous avons atteint pas moins de 487 

marcheurs. 

Satisfaction générale de tous les bénévoles car sans eux, tout ne serait pas possible. Un 

grand merci à tous.

Grand merci à nos crêpières pour les plus de 500 crêpes fabriquées.

Merci aussi à nos chefs bénévoles qui chaque fois nous régale les papilles.

MERCI A TOUS

NONO
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COMMISSION PARCOURS
CHRISTIAN LECOUTEUX

Membres de la commission
Jean Claude BAZIN
Gérard CHARPENTIER
Thierry DERIAN 
Bruno DIEUDONNE
Jacky FISTAHL
Noel PETIT
Philippe PICHARD 
Albert SIMON

D+ 527m

80
km

Vendôme Vo, D92

Meslay Vo 3

La Grapperie Vo, D111 3

Saint-Firmin-des-Prés D111 2

Haie de champ Vo 2

Espéreuse Vo 3

Buissay Vo 3

Courtozé Vo 6

La Chalopinière D24, D148 1

Mazangé D148, D148A 3

L'Augissière D53, Vo 4

Champvoy Vo 2

Le Petit Léon D5, Vo 1

Les Vallées Vo 4

Lunay Vo 1

Fontaine-les-coteaux Vo, D917, Vo 7

Troo (restaurant la Guinguette) Vo, D917, D8, Vo, D10, D9 4

Montoire-sur-le loir Vo 8

Lavardin D108, D168 2

Villavard D168 3

Tunnel de Saint-Rimay D168, Vo 1

Houssay Vo 3

Villiersfaux Vo 4

Marcilly-en-beauce D166 2

Bordebeurre D166, D917 2

Villaria D917, Vo 2

Vendôme 4

Parcours n° route

Id. openrunner 17409622



Les sorties club ont été une vraie réussite cette année avec chaque fois environ 50 
participants répartis sur les trois parcours, permettant ainsi à tous les niveaux de 
participer. Le plus dur dans l’élaboration de ces sorties est de trouver le restaurant ayant la 
capacité d’accueillir une cinquantaine de convives pour un coût raisonnable à 40 km max de 
Vendôme.

Pour les séjours, la commission avec l’aide d’Alain et Popom concocte aussi différents 
parcours et ainsi, cette année, malgré des dénivelés importants, tous les participantes et 
participants ont pu rouler.

2025 :

Les parcours des sorties sont tous établis.

Pour le parcours sortie club de mai, tout reste à faire et surtout trouver le resto.

Pour le challenge, nous reprenons les parcours vendôme à vélo 2024, il y avait eu 38 
participants route le dimanche et il faut définir le parcours découverte du samedi après-
midi. Le plus gros travail consistant à définir les lieux touristiques où nous voulons passer et 
le parcours se fera.

Pour le séjour club, Alain, connaissant la région, a déjà des parcours sous le coude et il y en a 
aussi beaucoup sur Openrunner.

Pour la rencontre CSOucques – USV cyclo, parcours à faire pour le samedi matin, puis 
organiser l’apéro dinatoire du midi.

Vous voyez, beaucoup de travail et si vous voyez des imperfections ou des améliorations à 
apporter, une seule adresse parcours@usv-cyclo.fr
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COMMISSION  V T T

Serge DESIRE
Maurice DIARD
Patrick DUBOIS
Michel DUVEAU
Jacky FISTAHL
Alain FORGET              
Raymond GUILPAIN

Aline HACQUEL
Guy HENRIAU
Jean-Louis LEGUERE
Michel MAURICE
Marie-Jo MICHELET
Daniel PILON  
Christian ROCHEREAU

Membres de la commission

CHRISTIAN PAULMIER



La saison se termine avec notre Champalu. Il y avait 291 participants et cette année encore 

que des retours positifs, organisation, ravito, fléchage, et parcours. Nous avons eu un peu de 

chance avec la météo pas de soleil mais pas de pluie.

Un grand merci à tous les bénévoles, environ une quarantaine qui ont œuvré  au bon 

fonctionnement de notre manifestation.  

Un grand merci à la famille Brazillier pour le prêt du Hangar à Thoré pour notre ravito. 

Un grand merci à Lina qui nous a préparé un excellent coucous pour notre repas de bénévoles.

Un mot sur Vendôme à vélo 2025, si quelques personnes veulent s’investir dans l’organisation 

elles seront les bienvenues aussi bien en VTT ou ROUTE (fléchage, défléchage) ou autres 

l’USV UA recherche toujours des bras.

La date c’est le 14/15 Juin 2025

Si des personnes sont intéressées à la pratique du VTT, elles sont les bienvenues tous les 

mardis matin à Courtiras nous sommes environ 12 à 20 vététistes musculaires ou électriques.



COMMISSION SEJOURS

Membres de la commission
Anne-Marie CHARPENTIER
Noël PETIT

ALINE HACQUEL



Séjour 2024    Eygurande en Corrèze   du 2 au 9 juin 2024

La commission séjour nous a fait découvrir la haute Corrèze.

Le VVF d’Eygurande est situé autour d’un magnifique plan d’eau  à 750 m d’altitude.

Nous étions 33 participants et nous ne pouvons que remercier Alain, Popom, et Philippe pour 
les beaux parcours prévus pour découvrir cette belle région à chacun son rythme.

Que de beaux villages, de belles forêts et de magnifiques troupeaux de vaches.

Les dénivelés sont à la hauteur de nos attentes, tout de même il faut bien l’avouer pas facile, 
surtout que la météo n’était pas trop de la partie.

Merci à vous tous pour la bonne ambiance de ce séjour.

Pour 2025

La commission vous emmène dans le Finistère  du 7 au 14 septembre.

A  Fouesnant-les Glénan.

Nous serons 43 participants logés dans de petits gîtes.

Le VVF est situé entre Quimper et Concarneau, sur la riviera Bretonne, implanté dans un 
parc arboré de plus de 4 ha à 900 m de la plage et 5 km du bourg.

Il ne nous reste plus qu’à commander le beau temps et pas trop de vent.

La région est bien connue pour sa météo capricieuse.



COMMISSION VÊTEMENTS

Membres de la commission
Alain FAUCHEUX 
Raymond GUILPAIN
Aline HACQUEL
Guy HENRIAU
Jean-Louis LEGUERE
Christian PAULMIER

REGIS DAURON



La commission remercie le comité directeur qui a octroyé,  de nouveau cette 
année, la subvention de 10 euros pour chaque pièce de vêtement.
Ceci doit permettre à chaque cyclo de porter la tenue du club lors de nos sorties 
hebdomadaires, en cas de participations aux randonnées FFCT et notamment 
cette année lors du challenge du centre organisé par le club.



COMMISSION PUBLICITÉ

Membres de la commission publicité
Jacky FISTAHL
Raymond GUILPAIN
Guy HENRIAU
Christian PAULMIER
Noël PETIT

Membres de la commission bulletin
Jacky FISTAHL
Albert SIMON

COMMISSION BULLETIN 
MARIE JOSE MICHELET

MARIE JOSE MICHELET



Bulletin: 

Je vous répète tous les ans la même chose, il nous manque des articles pour étoffer notre bulletin.

Publicité: 

58 commerçants nous ont aidés financièrement pour la réalisation de celui-ci. Un grand merci à eux. 

Pour vos achats, pensez à eux et si vous connaissez de nouveaux partenaires, n'hésitez pas à m'en 

parler. Bonne soirée à tous.

Marie-Jo lance un appel pour inciter des bénévoles à la rejoindre afin de préparer une transition en 

douceur.



GESTION DU SITE INTERNET
JEAN-JACQUES HUAULT



COMMISSION JUMELAGE

MISE EN SOMMEIL

Nous n’avons plus d’interlocuteurs cyclistes à Gevelsberg, d’où la mise en sommeil de cette 
commission que nous ne manquerons pas de réactiver, en cas de sollicitations de nos amis 
allemands.



QUESTIONS

Aucune question reçue



Reconnaissance du club pour une, un ou
un groupe de licenciés pour:
- Leur implication majeure dans la vie du 
club.
- Une performance cyclotouristique

avec les couleurs de notre club. 

MISE À L’HONNEUR



VILLE DE VENDÔME
BÉNÉVOLES A L’HONNEUR
Vendredi 15 novembre 2024



MISE À L’HONNEUR

➢ Jacky FISTAHL

➢ Jean-Claude VAILLANT



RÉCOMPENSES

PARTICIPATION AU PLUS GRAND NOMBRE 
DE RANDONNEES FFCT

➢Sébastien BELLANGER

➢Brigitte et Maurice DIARD



RÉCOMPENSES

Pour leur action dans la préparation et l’organisation du 70ème

anniversaire du club, Nadine et Christian Lecouteux ont été 
récompensés.



LA PAROLE À NOS INVITÉS

JEAN MARIE BERTHIN, PRESIDENT CODEP 41 

JEROME LEFER, USV UA



Teddy Soulis, Président USV UA: Avant de partir pour une autre AG, Teddy a tenu à 
féliciter le club pour sa participation aux différentes manifestations organisées, il nous a 
également félicité pour le nombre de participants ainsi que pour les différentes 
présentations effectuées lors de cette AG.

Jean Marie Berthin, président du codep 41 et responsable sécurité au Coreg Centre Val de 
Loire, a insisté sur l’importance de la déclaration d’accident à faire même si pas de blessures 
apparentes. Il nous félicite d’organiser cette année le challenge du centre, la concentration 
jeunes, et ne doute pas que cela sera un succès. Lors du challenge, la rando découverte du 
samedi après midi rencontre de plus en plus de succès et doit être aussi une opportunité 
pour faire découvrir notre club aux non licenciés vendômois. 
Il nous a également félicité pour la Champalu, où il a particulièrement apprécié les parcours.

Jérôme Lefer, USV UA, nous incite à innover dans nos propositions d’activité pour attirer 
une nouvelle population et ainsi peut être rajeunir le club et préparer l’avenir. L’autre sujet 
est bien évidemment Vendôme à vélo où nous serons encore cette année mais avec en plus 
l’organisation du challenge qui devrait permettre d’attirer plus de participants.



MA PETITE SPONSO
JADE LAVIE

Concernant cette proposition, Christian Lecouteux sera votre interlocuteur 
si vous souhaitez plus d’information et tester l’application. 
Le club est répertorié dans l’application et Christian L va la tester dès qu’il 
aura un achat à faire. Il vous tiendra au courant. 











LES TEMPS FORTS POUR 2025
17 janvier: Prise des licences
2 février: Marche de la Chandeleur
28 février: Remise des bulletins & Présentation - Lancement de la 
saison
2 mars: 1er pas
22 mars: Souvenir Yannick Dubois
15 mai: Sortie club
14 & 15 juin: Challenge du Centre - Vendôme à vélo
3 au 10 aout: Semaine fédérale à Orléans
7 au 14 septembre: Séjour club à VVF Fouesnant
3 octobre: Sortie commune CSOucques – USV Cyclo à Vendôme
25 octobre: Souvenir Louis Jeffredo
26 octobre: Dernier pas
11 novembre: VTT et Gravel: La Champalu
28 novembre ? : 71 ème Assemblée Générale
+ les challenges ….
Tous les détails dans l’édition 43 du bulletin et sur le site usv-cyclo.fr



Clôture de l’assemblée générale
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